

La vie d'aujourd'hui - 1/1

Je suis un utilisateur de macadam de plus en plus en colère...

Je roule depuis des années, soit en voiture soit en moto, le plus souvent en moto, on me dis motard pur et dur, qu'il pleuve, vente, neige, je suis toujours dessus. Mais depuis quelques temps, je croise des voitures, des scooters, et d'autres motos, je ne compte pas les vélos, qui commettent des fautes graves, feu rouge grillé, pas de stop, distance de sécurité nul, les ceintures, les enfants non attachés, etc... Je ne dis pas que je suis un dieu en moto, je prends des risques comme tous le monde, mais depuis le déploiement des forces de l'ordre sur nos routes, les conducteurs ne font plus attention ou sinon c'est qu'ils sont entrain de chercher l'éventuel policier caché derrière le poteau, donc forcément ils ne respectent plus rien. Avant je faisais attention, la porte de la voiture qui peut s'ouvrir, un ballon suivi de l'enfant qui déboule devant vous, la mamie qui traverse car elle a décidé maintenant, etc... Mais maintenant c'est pire, car je redouble mon attention, je pousse nettement moins fort (j'ai une 500, mais quand même) 70 c'est 70, 45 c'est 45, alors quand vous avez l'autre, derrière vous qui vous pousse au cul, je dis NON. Où quand vous arrivez dans un rond point, compter le nombre de personne qui mettent le clignotant. Je pense que pour les automobilistes il leur faudrait simplement, une caisse, avec des vitres, un moteur, des roues, et une seule pédale. Je m'explique, pas de phare pourquoi faire la nuit tombe il y a les lampadaires qui éclaire la route, les clignos sont en options, les freins pourquoi s'arrêter, etc... Je souris quand je vois des fous furieux, qui me dépasse et qui me regarde, l'air de dire aller vas-y suis moi. Je vous assure je prie le bon dieu pour qu'il se fasse choppé au radar. Je dis qu'il faut changer nos attitudes, notre façon de conduire, plus cool, ne pas penser au temps, moi en moto j'ai pas d'heure, je pars et j'arrive, c'est tout. par contre essayez de regarder dans vos rétro si un 2 roues ne vient pas ou tourner la tête c'est mieux car il est sûrement contre votre portière. fin pour aujourd'hui... un motard qui vous dis bonjour et fais des appels aux autres.